

Jueves 22 de agosto de 2019

'Yo sí te creo'

Alumnos de la UdeG exigen seguridad en la alcaldía tapatía. Por caso Fernanda, el Alcalde Ismael del Toro defiende a sus policías
Katia Diéguez

Vestidos de blanco, con cartulinas y en fila, estudiantes de la Universidad de Guadalajara (UdeG) marcharon para exigir seguridad alrededor de sus planteles.

"Yo sí te creo", gritaron los mil 500 inconformes, de acuerdo con la Policía Vial, mientras acompañaban a Fernanda, la joven quien fue agredida a tres cuadras de la Preparatoria Jalisco.

El contingente marchó desde la también conocida Prepa 1 hasta el Ayuntamiento de Guadalajara para exigirle al Alcalde más seguridad, a pesar de que algunos profesores dentro de la marcha les pidieran que no gritaran consignas como "fuera acosadores de la Universidad".

"Hoy salimos a exigir dos cosas, la primera seguridad alrededor de los planteles educativos, hay un programa que se llama Senderos Seguros, hay que fortalecerlo, hay que garantizar la seguridad a los estudiantes.

"Y segundo, que se haga justicia para nuestra compañera y se detenga de manera inmediata al agresor", insistió Jesús Medina Varela, Presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU).

El pasado lunes, un hombre intentó secuestrarla; la metió a la fuerza a una casa abandonada, la agredió con un objeto punzocortante e intentó asfixiarla.

Afortunadamente la joven logró escapar, pero denunció malos tratos de la Policía Municipal y de la Fiscalía en Ciudad Niñez.

Además, ayer, el Alcalde de Guadalajara, Ismael del Toro, defendió a los elementos de seguridad y aseguró que la joven cambió sus versiones al dar dos domicilios donde sucedió el presunto intento de secuestro.

"Estaba muy confundida en ese momento (...) y cuando yo les señalé el lugar la Policía me dijo que ahí no era, obviamente yo estaba muy shockeada y mi compañera me intentaba orientar, pero la callaban", recordó la víctima.

De acuerdo con Medina Varela, la semana pasada iniciaron las clases con asaltos múltiples en prepa 6, 3 y registros de acoso en varios centros universitarios.

Además, aún está desaparecido Adrián, estudiante del CUCI del cual no se tiene nada de información.

Una hora después, el líder estudiantil salió de una reunión con el Ayuntamiento en donde llegaron a seis acuerdos como mayor seguridad en los planteles de Guadalajara: capacitación en materia de género para los Policías Municipales, se comprometieron a trabajar para detener al pregunta agresor, aumentarán la seguridad en la Prepa Jalisco y prometieron atender la crisis de robo de celulares en la zona.

"¿Qué puede esperarse de la autoridad cuando a quien va a denunciar la revictimizan?

"Lo que le debe importar al Alcalde, a la Fiscalía es cómo le van a brindar seguridad a las mujeres en este estado, a los jóvenes, antes de poner en duda sus versiones", agregó el líder estudiantil.